

# VDM geht weiter

Veröffentlicht am: 02.06.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**VDM beim TC Gambach: Spannende Matches in Gruppe 1+2 mit Siegen für Sendler/Schneider und Hüttel/Adolph.**

(Ho.) Viel los war heute Abend auf der Anlage des TC Gambach. Auf den beiden Plätzen 1 und 2 wurde die Vereinsdoppelmeisterschaft fortgesetzt.

Auf Platz 1 spielten Tom Sendler mit seinem Partner Marius Schneider gegen Markus Delz und seinen Partner Tobias Francen. Nach 6:3 und 1:6 musste der Champions-Tiebreak die Entscheidung herbeiführen. Hier [setzte sich das leicht favorisierte Doppel Sendler/Schneider mit 10:7 durch](#). Es war ein Spiel, das auf beiden Seiten gut geführt wurde. Viele Punkte mussten nach langen Ballwechseln hart erkämpft werden. Für die Zuschauer ein ansehnliches Match.

Auf Platz 2 ging es von Anfang an klarer zu. Die erfahrenen Peter Hüttel und Simon Adolph teilten sich das Spiel gut ein und gewannen gegen das junge Doppel [Joshi Wolf und Nico Ohlemutz deutlich mit 6:0, 6:3](#). Auch in dieser Begegnung konnten die zahlreichen Zuschauer längere Ballwechsel miterleben. Nach rund 90 Minuten stand der Sieg des älteren Doppels fest.



V.l.: Marius W., Tom S., Tobias F., Markus D., Joshi W., Nico O., Peter H., Simon A.